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Ядрихинский С.А.
Классификация законных интересов налогоплательщиков
Неоднородность налоговых отношений, участником которых является налогоплательщик, позволяет го-

ворить и о различных видах законных интересов, которые нуждаются в определенной систематизации. Статья 
посвящена вопросам классификации законных интересов налогоплательщика. В работе предложены авторские 
классификационные критерии деления исследуемых законных интересов на виды. Такое разграничение позво-
ляет раскрыть специфику каждого законного интереса и способствует в дальнейшем развитию научного знания 
о законных интересах налогоплательщиков.
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A Classification of Legal Interests of Taxpayers
The heterogeneity of tax relations, to which the taxpayer is a party, allows us to talk about different types of legitimate 

interests that need a certain systematization. The article is devoted to the classification of the taxpayer's legal interests. The 
paper proposes the author's classification criteria for dividing the studied legal interests into species. This distinction makes 
it possible to reveal the specifics of each legal interest and contributes to the further development of scientific knowledge 
about the legal interests of taxpayers.
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